

jueves 9 de enero de 2025

El ministro Óscar López destaca el proceso de transformación digital de las empresas laguneras

El representante estatal de Transformación Digital y Función Pública ha mantenido un encuentro con Luis Yeray Gutiérrez y ha detallado que su Departamento ha repartido cerca de siete millones de euros entre las pymes y autónomos del municipio



Óscar López y Luis Yeray Gutiérrez

El ministro de Transformación Digital y Función Pública, Óscar López, ha visitado este jueves el municipio de San Cristóbal de La Laguna, donde ha sido recibido por el alcalde, Luis Yeray Gutiérrez. Durante el encuentro, el representante estatal ha destacado las bondades y oportunidades de futuro del municipio, teniendo en cuenta el proceso de modernización que han experimentado múltiples empresas y negocios locales.

Óscar López, una vez rubricada su firma en el libro de honor del Ayuntamiento, ha querido remarcar que La Laguna “solo tiene algo más grande que su historia, que es su futuro”. Además, detalló que “son casi siete millones de euros los que hemos transferido desde el Ministerio, a través de la entidad pública Red.es y los

fondos europeos, a 1.700 pymes y autónomos de La Laguna para que puedan digitalizar su negocio”.

“La Laguna es una ciudad ejemplar, no solamente por ser Patrimonio de la Humanidad o por su valor histórico, artístico, cultural, gastronómico o turístico, sino también por ser un territorio que se está preparando para el futuro, y que quiere también tener un liderazgo en esa nueva economía, en la transición digital”, declaró el ministro.

Por su parte, Luis Yeray Gutiérrez agradeció al ministro su visita al municipio y toda la colaboración del Estado “en este momento de transición de modelo de negocio, donde la evolución digital de las empresas va a decisiva para garantizar su continuidad y desarrollo”. “En esta transición tecnológica, las administraciones jugamos un papel vital asistiendo y apoyando económicamente al tejido empresarial”, aseveró.